

WETTIGER FÄSCHT

Golden-Oldies-Zelt war ein voller Erfolg

Einige ehemalige Mitglieder der Fassbodechlopfer liessen die goldenen Zeiten der 50er- bis 70er-Jahre am «Wettiger Fäscht» wieder aufleben. Und trafen damit genau den Geschmack eines grossen Publikums.

Das Zelt auf der Bezirksschulwiese war während der Konzerte stets zum Bersten voll und die Stimmung riesig. Sowohl als «The Cleans» ihre Stücke aus den 60er-Jahren zum Besten gaben, wie auch, als die «Fresh Juicy Melons» ihre Coverversionen vortrugen.

Einer der vielen Höhepunkte war die gemeinsame Session der beiden Bands. «Es war eine gewaltige Stimmung, phasenweise fast wie an der Fasnacht», zog auch Initiator Urs Juchli ein positives Fazit. Ob das Zelt mit den Golden Oldies ein einmaliges Gastspiel war oder ob es sich etablieren kann, steht noch in den Sternen.

Der durchschlagende Erfolg und die vielen zufriedenen Gäste rufen sicherlich nach einer Wiederholung. «Aber das Ganze ist ohne Sponsoren nicht möglich», betont Juchli. Und ob die Organisatoren die nötige finanzielle Unterstützung für ein solch attraktives Programm auch nächstes Jahr auf die Beine stellen können, muss in den nächsten Wochen abgeklärt werden.
(mz/awa/heh)